

緊急！親子で楽しめる企画（在園児対象）

『幸せの種』発芽チャレンジ！

全国に緊急事態宣言が発令され、ご自宅で過ごすことが増えている今！家で楽しめることの一つとして提案します。

題して・・・『幸せの種 発芽チャレンジ！』

小さな種を植え、日差しとお水を与えて発芽させてください。先の見えない状況の中ですが、愛情をたやさずかければ、きっと芽を出してくれるはずです。

しろくま組（4歳児）くじら組（5歳児）は芽が出たらそのうちの一つを保育園に持ってきてください。そして、状況が落ち着きましたら、保育園の畑（勢子坊）に植え替え、くじら組（5歳児）の子どもたちと一緒に育てていきます。うまくいけば、7～8月には野菜の収穫ができる！

きっとその頃には、新型コロナウイルスもおさまっている？！そうなるといいな・・・。



家庭と園で喜び合える『幸せの種』を
まずは、親子で育ててみませんか？



畑の準備は、先生たちに
まかせて！

栄養たっぷりの土を
つくるぞ～！～！



『幸せの種』発芽チャレンジ参加希望の方は、
保育園にお電話ください。

順に種を郵送します🌱

2020.4.23 名東保育園
(052-701-2622)

住宅地の中にある保育園の畑
(大収穫となれば、ご近所にもお配りできるかな)